



FLASH MOB POUR LA FÊTE DU COLLÈGE

publié le 12/06/2018

Pour créer un moment convivial et festif lors de la fête du collège, nous vous proposons de vous joindre à nous pour réaliser la flash mob ci-jointe créée par 3 élèves de 5° (Louise, Elsa et Séléna).

La chorégraphie dure plus longtemps avec la participation d'Ilan qui est coupée puis nous reprendrons tous depuis le début.

Nous vous invitons aux répétitions de jeudi prochain de 13h à 14h au vieux gymnase puis vendredi après-midi entre 14 et 17h.

Révissez bien !

 [flash_mob_leo](#) (QuickTime de 29.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.